

Le comité de l'association
«AMIS SUISSES VILLAGES DOGONS», (ASVD)

- Les membres de l'association
- La famille **DJEGUIME** à Niamia (Mali) et tous les habitants des villages de l'aire Benkadi en Pays Dogon Mali;

Sont tristes du décès de leur «frère», ami et collaborateur,

Monsieur Basile GROSS

Dugukolo bî mogo dumu, Nga a tí se ka togo latunu

La terre se nourrit des hommes mais elle ne peut anéantir leur nom

Président de l'association ASVD pendant 6 ans, Basile s'est intégré à la communauté dogon, devenant un vrai malien, un dogon, mais aussi un burkinabé très apprécié par tous.

Son impact sur la formation des jeunes, sa gestion douce de ASVD et son sens de la perfection ont permis la réalisation de divers programmes de développement dans le Cercle de Bankass au Mali.

Les 50 000 bénéficiaires de nos projets se joignent au comité de ASVD pour adresser à sa famille leurs sincères condoléances.